

# Puertomontino fue el mejor en la media maratón de Viña del Mar y ya sueña con JJ.00.

**ATLETA.** Ricardo Rojas se impuso en la carrera de 21 kilómetros con 01:04:58. Ahora va por Santiago y luego Europa. Los Ángeles 2028 es su ambición.

Juan Toledo / Juan Riquelme

La tercera fue la vencida para el oriundo de Puerto Montt Ricardo Rojas, quien se quedó ayer con la Media Maratón Puma de Viña del Mar. El atleta se adjudicó la carrera en 01:04:58, a poco más de un minuto de Mauricio Flandez y Michael Pinela, quienes lo acompañaron en el pódium.

El egresado de ingeniería en Construcción de la Universidad Austral ya había corrido cuatro veces antes en la Ciudad Jardín y fue en la tercera vez que realizaba este trayecto, cuando logró imponerse.

"Salí muy fuerte, quería lograr el récord de circuito que era como 1 hora 04, pero pasó factura ir tirando solo", dijo. La Media Maratón se realizó en un trayecto costero que cruzó el borde de Reñaca y Viña del Mar. Tras esta cita, la Ciudad Jardín apuesta a transformarse en el epicentro de la actividad. "La Media Maratón se está convirtiendo en una tradición no sólo para los viñamarinos, también para los turistas que planifican sus viajes para estar en Viña del Mar durante estas fechas", comentó la alcaldesa Macarena Ripamonti.

Misma impresión tiene el gerente general de Puma Chile - Perú, Anibal Castro, quien también corrió en 5K. "La media maratón de Viña del Mar y



EL PUERTOMONTINO DE 25 AÑOS EGRESÓ DE LA UNIVERSIDAD DE LOS LAGOS.

la Maratón de Viña del Mar, son la segunda y tercera maratón más importante de Chile y pertenecen al circuito internacional", comentó.

#### APOYOS LOCALES

Con la presea en el cuello, Ricardo Rojas destacó la importancia de esta competencia y el cómo se ubica en un camino que ya tiene meta: los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028. "En Valdivia -donde hoy vive- hay un gran grupo humano. Estoy con mi polola, mi familia, grandes deportistas en el Podium Gym, en donde

comparto con medallistas panamericanos de remo, ciclismo. Ahí hay una motivación especial", contó. Rojas destacó la influencia en su vida atlética de Verónica Ángel, quien también formó a Érika Olivera, el trabajo que realiza en el Club Atlético Universidad de Los Lagos y la disciplina que le inculca su entrenador, Claudio Ávila.

"Estoy enfocado en ser el mejor en los que compita, queremos hacer algo bueno en maratón, el segundo semestre me quiero ir a competir a Europa", adelantó, agradeciendo el apoyo de Puma, la empresa

salmonera Multi Essen, y financiamiento del Gobierno Regional de Los Lagos. "En mi caso tuve el apoyo desde que partí en el atletismo y eso hay que agradecerlo, el gobierno regional creyó en mí", dijo.

Egresado de ingeniería en Construcción (ULagos), Rojas cuenta que a sus 25 años recibió una beca de estudios que le permite viajar a Europa. Será esta la instancia con la que buscará también avanzar en lo deportivo. "Es difícil compatibilizar el deporte y trabajo de tiempo completo, ya habrá momento para ganar plata", dijo. **CS**